
第８回 定例役員会 

令和 6 年１月 19 日（金） 

19：00～ opsol 福祉総合センター 

以下敬称略 

 

出席 中原会長、中島副会長、中田副会長、森副会長、大久保書記、瀧書記、尾野会計 

古谷会計、近森幹事 

 

欠席 桶谷副会長、小川幹事、國中幹事、齋藤幹事、城津幹事、関本幹事、寺井幹事 

野崎顧問会計監査 

 

【本日の資料】 

①研修会シナリオ案 

②研修会スケジュール・役割リスト 

③岸和田市 PTA 協議会規則 

④マッチングマーケットチラシ 

⑤府 P より能登半島地震への緊急募金について 

 

1．岸和田市 PTA 研修会について 

 資料①、資料②参照。 

※シナリオは、あくまで案なので、初めと終わりの挨拶をなしにしても構いませんし、司

会の言い回し等も変更していただいて構いません。 

 

２．総会に向けて 

総会は 5 月に行うので、4 月には来年度新役員さんとの新旧役員会があり、総会に向けて

大詰めの時期に入ります。そのため 3 月役員会までには総会の日程や審議すべき内容を定

める必要があります。（※内容については「３．今後の市 P の方向性について」で確認） 

 

・総会の日程はいつにしますか？ 

 候補を 3 日くらいあげていただければ会場の空きを確認します。 

 第一希望日（  ５月１７日（金） ） 

 第二希望日（  ５月２４日（金） ） 

 第三希望日（  ５月３１日（金） ） 

 

・会場はグランドホールで大丈夫ですか？→OK 

 

３．今後の市 P の方向について 

・岸和田市 PTA 協議会規則の見直し 

 資料③参照 

 規則を再度確認し、規則第５条や、「構成員」という文言等を見直しました。 

 総会で議案として挙げるため、見直し案を作成し、２月役員会で再度精査する。 

 

 



４．今後の行事日程について 

・1/20（土）   大阪府 PTA 研究大会→岸和田市 PTA 協議会からは不参加 

・2/16（金）  泉南地区 PTA 協議会 第 3 回協議員・参事会＠泉佐野市役所 

・2/17（土）  市 P 研修会＠浪切ホール４階交流ホール 

・2/25（日）  きしわだマッチングマーケット＠浪切ホール 4 階特別会議室 

 

５．その他 

・あて職から報告があればお願いします。 

 〇中原会長 １月８日の成人式について 

       PTA 協議会からは９名でサポートにあたることができました。ご協力あり

がとうございました。 

 

〇中原会長 １月１２日青少年育成連絡会新年会に出席しました。青少年育成連絡会は青

年団協議会、子ども会育成連絡協議会、青少年指導員協議会、PTA 協議会

の４団体での連絡会です。交流の機会を通して、今後も相互に協力し合える

関係を大切にしていく為に、来年度以降はこのような交流の場を年度初めと

年度終わりの二回開催するのが良いのではという話がありました。年度初め

に交流の機会を持ち、団体間でお互いの名前と顔をわかっていた方が行事等

を円滑にサポートできるのではないか。年度終わりには次年度以降の課題を

共有し合い、より良い協力関係を繋いでいけるのではないかと思いました。 

 

〇近森幹事 子ども・子育て会議に出席しました。 

      「大阪府子ども条例」(子どもと保護者に必要な支援が出来る社会を目指し

て制定)に基づき大阪府から出された「次世代育成支援に関するニーズ調査」

というアンケートの内容を確認しました。大阪府はこのアンケートを元に支

援が必要な量、施策を把握したいと考えています。 

      アンケート内容は【家族構成・子育てで頼れる人がいるか・仕事をしている

か・放課後児童クラブに参加しているか・仕事と育児の両立で大変だと思う

ことは何か】です。他に【夏休み等の長期休暇中の子どもの過ごし方や居場

所について】を追加したらどうかという案が出ました。 

 

〇中原会長 岸和田市民フェスティバル実行委員長より、岸和田音楽祭の開催にあたり

PTA 協議会も参加協力依頼を頂いていた件について。 

 

上記の依頼について役員内で検討した結果、今年度の市 PTA 協議会としては

現在抱えている業務内容の見直し・整理をして来年度に引き継ぎたい思いが

ある為、次年度の参加はお断りするということになりました。 

 

〇古谷会計 市 PTA 協議会予算の繰越金の使い道について 

      来年度は岸和田市から市PTA協議会への補助金(２４万円)がなくなるので、

その不足分に充て、繰越金がなくなった時点で岸和田市へ補助金の申請をす

るのはどうかという案が出ました。前回までに出ていた案も合わせて、次回

以降で検討することとなりました。 

 



  資料④はイベント情報です。 

 

  資料⑤は府 P より連絡です。→2/17（土）市 PTA 研修会にて募金箱を設置し、集ま

ったお金は府 P を通し石川県能登地方へ募金します。 

 

能登半島地震への募金について、浜小学校はすでに独自で募金活動をして寄付をしたそ

うです。この浜小学校での募金活動は児童会が主体的に始め、保護者も協力し、子ども

たちが保護者向けの手紙を作成して実現したということです。また、募金は小銭のまま

でも受け取ってもらえるということ、振り込み手数料は無料だということも調べました

が、せっかくなので少しでも子どもたちの思いが伝わるよう、児童会が作った手紙もあ

わせて大阪市内の石川県の大阪事務所に直接届けたとの事です。 
子どもたちが自ら考え行動し、周囲の大人がサポートしたという今回の事例を、岸和田

市内でも共有したく議事録でも紹介させていただきます。 
 

次回定例役員会 ２ 月１７日（土）１６ : ００～  

中央公民館（堺町 1-1） 2階 講座室 2  


